

**Ganó 3.50%**

# Repunta precio de la mezcla mexicana

Ariel Méndez  
ariel.mendez@eleconomista.mx

**Los precios** del petróleo se recuperan por segunda ocasión, borrando casi totalmente las pérdidas de la semana previa, como resultado del impacto en la oferta del crudo global por el incendio en una plataforma mexicana de Pemex.

La mezcla mexicana de exportación cerró en un precio de 64.40 dólares por barril, ganando 3.50% en la sesión y un 8.86% en dos jornadas, a punto de recuperarse de la caída de siete sesiones de 9.32% de la semana previa.

El Brent del Mar del Norte ganó 3.35% en una sesión, cotizándose en 71.05 dólares por unidad y ganando 9.01% en dos días, con lo que borra las pérdidas de 8.76% de las jornadas anteriores.

Mientras que el West Texas Intermediate (WTI) subió 2.89% hasta los 67.54 dólares en la jornada, acumulando una ganancia de 8.38% en dos sesiones, aunque lejos de las pérdidas de siete días previos de 10.01 por ciento.

Según James Williams, especialista de WTRG Economics, los precios del petróleo subieron por el incendio del domingo de una plataforma de Pemex en el sur del golfo de México. El siniestro dejó cinco muertos y dos desaparecidos. La plataforma suministraba energía para varios pozos de un campo petrolero y Pemex no indicó cuándo retomarán actividades los pozos suspendidos.

Ana Azuara, analista de materias primas de Banco Base, explicó que “la mayor parte de las ganancias de la jornada de este martes fueron ocasionadas por el incendio en la plataforma de Pemex, debido a que en este lugar hay alrededor de 125 pozos afectados, de los cuales se produce más de 400,000 barriles diarios”.

Por otro lado, la calificadora Fitch dijo este martes que los incendios reportados por la estatal mexicana Pemex en algunos de sus campos petroleros más importantes pueden desacelerar las tasas de crecimiento de producción de la compañía, que este año estimó rondaría unos dos millones de barriles diarios de petróleo (bdp).

**64.4****DÓLARES**

por barril fue el precio en que cerró la mezcla mexicana de exportación ayer martes.

**8.86****POR CIENTO**

fue la ganancia que tuvo la mezcla mexicana respecto a las dos últimas jornadas.

EL ECONOMISTA

MIÉRCOLES

25 de agosto  
del 2021